

Département de la Haute-Vienne
COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU 13 MAI 2020

Musée d'art contemporain de Rochechouart : la réouverture reportée

Le Musée d'art contemporain de la Haute-Vienne - Château de Rochechouart était prêt à ouvrir de nouveau ses portes au public dès ce mercredi 13 mai. Mais dans l'attente d'un arrêté préfectoral autorisant la réouverture, cette dernière est reportée.



Pour rappel, tout a été mis en oeuvre par l'équipe du Musée afin de respecter les conditions sanitaires en vigueur. Les visiteurs pourront accéder aux deux premiers niveaux (le troisième étage restera fermé jusqu'au 2 juin). La jauge des visiteurs sera dans un premier temps fixée à 20 personnes en simultané. Le port du masque sera obligatoire et un circuit de visite en sens unique a été établi afin de respecter au mieux les conditions d'accueil et de sécurité du public et de l'équipe. Les groupes scolaires ne sont pas acceptés dans l'immédiat mais le Musée travaille sur la mise en place d'outils pédagogiques en ligne.

Le feu vert de la Préfecture sur ces conditions de réouverture est attendu pour la fin de semaine. D'ici là, le Musée poursuit ses propositions d'extensions de sa programmation sur son site internet (programmation vidéo, projet de dessins d'artistes à imprimer et colorier) : www.musee-rochechouart.com.

Contact presse :
Mégane Lépine
Service communication
05 44 00 12 41